

14.12.12**Beschluss****des Bundesrates**

Personelle Veränderung im Beirat für Ausbildungsförderung beim Bundesministerium für Bildung und Forschung

Der Bundesrat hat in seiner 904. Sitzung am 14. Dezember 2012 beschlossen, gemäß § 44 Absatz 1 BAföG i. V. m. § 3 Absatz 1 BeiratsV dem Bundesministerium für Bildung und Forschung für die Berufung als Mitglieder für den Beirat für Ausbildungsförderung vorzuschlagen:

Als Vertreter aus den Lehrkörpern der Ausbildungsstätten:	
Berlin	Herrn Studienrat Ulrich Börger Emil-Fischer-Schule, Berlin
Hessen	Frau Prof. Dr. Astrid Wallrabenstein Johann-Wolfgang-Goethe-Universität Frankfurt am Main
Nordrhein-Westfalen	Herrn Prof. Dr. Hinrich Abken Klinik für Innere Medizin, Köln
Thüringen	Herrn Richard Brömel Karl-Volkmar-Stoy-Schule, Jena

Als Vertreter aus dem Kreis der Auszubildenden:	
Bayern	Herrn Max Miller Emmering
Brandenburg	Herrn Kai Goll Berlin
Hamburg	Herrn Helge Wysoszynski Hamburg
Niedersachsen	Herrn Keven Knipping Eystrup
Saarland	Frau Anna-Maria Schmidt Quierschied
Als Vertreter der Obersten Landesbehörden für Ausbildungsförderung:	
Baden-Württemberg	Herrn Ministerialrat Dr. Hans J. Reiter Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst
Bremen	Herrn Oberamtsrat Rolf Meier Senatorin für Bildung, Wissenschaft und Gesundheit
Mecklenburg-Vorpommern	Herrn Oberamtsrat Matthias Böhm Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur
Rheinland-Pfalz	Frau Regierungsrätin Pia Bender Ministerium für Bildung, Wissenschaft, Weiterbildung und Kultur

Ferner hat der Bundesrat beschlossen, dem Vorschlag des Bundesministeriums für Bildung und Forschung in zu Drucksache 570/12 gemäß § 44 Absatz 1 BAföG i. V. m § 3 Absatz 1 BeiratsV zuzustimmen.